



あさがお



☆ 令和6年のスタート ☆

令和6年を迎えました。ご家庭では、どんな年明けを過ごされたでしょうか。

冬休み明けの1月9日に、久しぶりに友だちと顔を合わせる子供たちの表情は明るく、あいさつの声もひときわ弾んでいました。「冬休みはどうでしたか?」と尋ねると、どの子も「楽しかったよ。あのね…。」とたくさん言葉が返ってきました。再び学校に活気が戻ってきました。

令和5年度も残すところ、あとわずかとなりました。それぞれの学年において、学習等が仕上げとなります。子供たち一人一人の成長を願って、「教わるから学ぶ」「管理から自己決定」「指導から自走の支援」へと精一杯の支援をして参りますので今後ともご協力の程をよろしくお願ひいたします。

☆ 3学期始業式 ☆

感染症拡大防止や移動時間の削減等により、第3学期始業式も各教室をオンラインで結んで実施しました。

教室の自席で着席することにより、落ち着いた雰囲気の中で、始業式を行うことができました。

* 3学期始業式 校長式辞*

12月は穏やかな日々が続き、新年になっても平和な時が訪れることと思っていました。

1月になり、能登半島地震や羽田での航空機事故により、多くの方々がなくなり、また、多くの人々が災害に見舞われ、被災し、大変な苦労をしていることと思います。そのような方々に、まず、お悔みやお見舞いを申し上げます。

さて、みなさんは今日から3学期が始まりました。冬休みはいかがでしたか?規則正しい生活はできましたか?朝起きる時間、勉強を始める時間、夜寝る時間は守りましたか?今日から始まる3学期も、時間を守り、友達と仲良く生活することを心がけましょう。

みなさんは、あと3か月で次の学年に進級します。1年生のみなさんは、2年生になり、次に入学してくる1年生のお手本になるときがまもなくやってきます。そして、6年生はいよいよ中学生、7年生へと進級します。小学校課程を修了し、学校を変えて、次のステージへと挑戦するときがまもなく来ます。

それぞれの学年で学んだこと、友達や先生と過ごした日々を大切にしながら、残りの3か月を大切に過ごしてほしいと思います。

時間の流れはみな同じ、時間を大切にする人とそうでない人との間には、大人になってから差が出てきます。時間を大切にしながら過ごしていきましょう。

子供たちは3学期の目標を決め、実践しようと日々努力を重ねています。お子様が立てた目標をご家庭でも共有し、達成に向けて励ましや賞賛の言葉かけをいただければ幸いです。



▲始業式の朝はつちまるがお出迎え

3年生校外学習（給食センター・消防署見学） 1月17日(水)

3年生が校外学習として、給食センターと消防署の見学に行きました。給食センターでは、毎日の給食がどのように作られているのか、また、そこではたくさんの思いを学びました。また、消防署では、社会科の「くらしを守る人々」の学習を生かして、地域の消防署の働きや重要性について学びました。ただ今、総合的な学習の時間などでまとめの学習に取り組んでいます。



防災訓練 1月16日(火)



地震や火災発生時の安全な行動や、迅速に的確な行動がとれるようにすることをねらいとして実施しました。

1月1日に能登半島地震が発生したことも踏まえて、本校の防災訓練においても、児童も先生も真剣に臨み、移動も大変スムーズに行うことができました。当日は強風でテントが設営できないため煙体験はできませんでしたが、右小生の取組を見た荒川沖消防署の方からも、「われ先にと、避難するのではなく、周りの友達の様子を見ながらぶつからないようにして急ぐことができていました。とても素晴らしい」と、お褒めの言葉をいただきました。

けんこうクイズラリー 1月23日(火)・25日(木)

保健委員会の取組として、業間休みを利用して実施しました。今年は、かぜ予防のクイズです。保健委員の呼びかけに子どもたちが集まり、柔らかな日差しの中を楽しみながらクイズに回答していました。23日は1～3年生が、25日は4～6年生が取り組みました。

大谷翔平選手からのグローブ届く

本校にも、大リーガーの大谷翔平選手からグローブが贈られました。学級活動や、クラブ活動に活用させていただきます。

まずは、各学級を順番に巡回し、子どもたちが実際手にはめてみるなど、触れる機会を設けます。

将来、大谷選手と野球ができる子が登場するかもしれません。夢が大きく膨らみ、今から楽しみです。



募金へのご協力ありがとうございました！

連日、能登半島地震関連の報道がされています。福祉広報委員会の子供たちからの発案で、募金活動に取り組みました。

学校運営協議会委員の方々のご協力もあり、集まった金額は、110,000円になりました。

茨城新聞社を通じて「能登半島地震義援金」として、被災地に送られることになります。

お家の方も、ご協力ありがとうございました。



お子様を通じて「スクールボランティアスタッフ募集！」のチラシが各ご家庭に配付させていただきました。また、回覧板でもお知らせいたします。コミュニティ・スクールのますますの充実に向けて、社会総掛かりで右糉の子供たちを育成していくまますよう、ご協力をお願いいたします。

★ 登下校時の安全確保に向けて（ながら見守り）★

子供を取り巻く様々な事件が発生し、各地で登下校中に関係する痛ましい事件が起きております。右糉小学校でも土浦市教育委員会や土浦警察署と連携をとり、登下校時に子供たちの安全確保に努め、また、保護者や地域の方々にご協力を仰ぎ、交差点での交通指導や付き添い登下校を行うなど、見守り体制の強化を図っているところです。

しかしながら、更なる強化を図るために、地域の皆様に、登下校の時間を意識して散歩などをしてくださいなどの、いわゆる「ながら見守り」にご協力いただき、子供たちの痛ましい事件・事故の未然防止に努めていただければ幸いです。地域の皆様方に見守っていただくことで、子供たちも安心して生活し、地域の皆様方との絆も深まると思われます。

今後も、土浦市教育委員会・土浦警察署・家庭・地域社会と連携しながら、子供たちが安心して通学できる環境作りを進めてまいりますので、ご理解・ご協力の程よろしくお願ひいたします。